

CAUSAS DEL HIPERTIROIDISMO

¿Que lleva a la tiroides a trabajar en exceso?

Si quieres saberlo sigue leyendo...

La causa más frecuente de hipertiroidismo es la enfermedad de Graves Basedow, la cuales es un trastorno autoinmune que hace que el sistema inmunitario ataque a la glándula tiroides, y que produzca exceso de hormona tiroidea. Este trastorno debe ser tratado para evitar que la tiroides siga aumentando de tamaño.



Luego, están los nódulos tiroideos hiperactivos, bocio multinodular tóxico y enfermedad de Plummer, por lo general se producen cuando un adenoma tiroideo produce exceso de hormona tiroidea. Un adenoma es una parte de la glándula que se aísla del resto de la glándula y forma bultos no cancerosos que pueden hacer que la tiroides sea más grande de lo habitual.

El Exceso de yodo también puede causar hipertiroidismo, debido a que consumir grandes cantidades de yodo, incentiva a la tiroides a producir más hormonas tiroideas.